
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 84431671

Prix 664 500 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Dans un cadre naturel entre Nice et Monaco, un tout nouveau complexe résidentiel

de luxe sera livré en 2025.Nichés sur les hauteurs et exposés majoritairement plein

sud,  ces  22  appartements,  allant  du  2  au  5  pièces,  offrent  des  panoramas

spectaculaires sur la mer.Répartis entre deux bâtiments, ces appartements seront

dotés  chacun  d'un  espace  extérieur,  qu'il  s'agisse  d'un  jardin  ou  d'une  terrasse

privée.  Des places de parking en sous-sol  ainsi  que des finitions de haute qualité

complètent  cet  ensemble  résidentiel.Pour  de  plus  amples  informations,  veuillez

contacter l'agence immobilière ...

In a natural green area between Nice and Monaco, a brand new luxury residential

complex will be delivered in 2025.Nestled in the hills and mostly facing south, these

22  apartments,  ranging  from  2  to  5  rooms,  offer  spectacular  views  of  the  sea.

Spread  across  two  buildings,  each  apartment  will  feature  an  outdoor  space,

whether  it  be  a  garden  or  a  private  terrace.  Underground  parking  spaces  and

high-quality  finishes  complete  this  residential  ensemble.  For  more  information,

please contact the real estate agency Wretman Estate.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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